



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 23 n° 40

Les bien-aimés Dieu et Déesse Méru

5 octobre 1980

Perception, pénétration et conscience puissante

La lumière du feu d'amour infini descend dans le cœur du peuple de Dieu. Et le brûlant amour de Dieu vient établir la lumière de la sagesse dans les fils de Dieu de la terre qui sont déterminés à ce que les endroits tortueux soient redressés¹ et qui veulent que les voies de communication entre les enfants de Dieu et les maîtres ascensionnés soient établies et intensifiées pour devenir des voies de lumière et de communication sacrée du Verbe, jusqu'à ce que le courant de la corde d'argent devienne un puissant fleuve de Vie².

C'est pourquoi nous sommes venus de notre demeure du lac Titicaca pour pouvoir vous parler de la flamme de l'illumination et du besoin de l'heure auquel nous répondrons aussi sûrement que Dieu vit et que vous le voudrez aussi. Nous venons donc pour intensifier cette sagesse et pour que vous receviez l'accélération de la flamme Mère afin que la sagesse du Père et du Fils et l'illumination du Saint-Esprit puissent s'écouler librement du cœur de la Mère et de ses enfants qui gardent embrasés les feux de la pureté dans la communauté de la Nouvelle Jérusalem³.

Vous nous avez appelés Méru et c'est pourquoi nous venons avec la lumière de la flamme Mère de la Lémurie. Puisque nous avons la compréhension la plus élevée des interactions de la vie, nous percevons maintenant dans cette décennie comment la mobilisation des forces cosmiques, par le manifeste de la Femme et de sa descendance⁴, apportera jusqu'aux confins de la terre l'application de l'évangile éternel⁵. C'est ainsi que la sagesse, en tant que Vierge universelle, accomplira son œuvre parfaite dans l'Homme-enfant universel manifesté en chacun de vous.

Nous venons pour intensifier les feux sacrés du cœur et vous transmettre une soif de sagesse, une plus grande connaissance, la perception que l'illumination que l'on n'a pas se trouve souvent juste de l'autre côté du voile et qu'elle n'attend que le déchirement de ce dernier pour se révéler.

Les voiles de l'ignorance, de l'envie et de la jalousie peuvent maintenant être mis au feu, car ils sont découverts ! Le Cycle obscur⁶ doit toujours être vu comme une opportunité lorsque ces forces insidieuses qui se cachent dans le subconscient sont maintenant découvertes et

prêtes à être saisies par les fils de Dieu astucieux qui comprennent et exercent véritablement la science du Verbe.

Réfléchissez à tout ce qui a tourmenté l'humanité et miné les plus nobles desseins du ciel, et vous trouverez tout cela dans la queue du dragon, prête à être saisie. Pensez un instant à un dragon sans queue et vous trouverez celui qui est impuissant, car sans queue, celle-ci étant la perversion de la flamme Mère, il n'y a ni équilibre ni aptitude à naviguer dans le monde de la forme.

C'est donc en se basant sur la totalité de l'énergie pervertie de la Mère que le dragon, représentant le point culminant du Serpent et de sa descendance⁷, complote la destruction des enfants de la lumière. Saisissez l'épée de la main de l'Être déchu et la bataille est alors perdue et la lumière triomphe. Enlevez ensuite l'aiguillon du scorpion et vous pourrez même dompter la bête sauvage.

Comprenez le principe qui consiste à naviguer sur toute cette énergie pervertie accumulée. Si vous la chevauchez comme le fait le Bouddha en méditation, vous extrayez de la terre elle-même la précieuse énergie de la Vie qui, une fois transmuée, apporte la précipitation de tout ce qui est nécessaire à la victoire. La désintégration et la transmutation des éléments de la vie préhistorique se manifestent alors comme le lubrifiant essentiel aux artères de la vie – cette désintégration et cette transmutation sont donc typiques du sentier du Bouddha et de la Mère où la transmutation des ténèbres les plus profondes manifeste une lumière qui, dans son essence la plus pure, se retourne pour consumer la conscience derrière les ténèbres.

Vous ne pouvez donc aller nulle part où Dieu n'est pas. Vous devez simplement apprendre à comprendre ce qu'est la forme et la non-forme et leur perversion par les êtres déchus.

Ceux-ci ont perverti la forme et ils ont perverti ce qui était dénué de forme. Et nous disons : et alors ? Dans l'œil, dans le cœur et dans la main des puissants conquérants de la vie que vous êtes, rien – aussi impur et blasphématoire soit-il – ne peut retenir un instant la main et la lumière de votre victoire. Il s'agit simplement de comprendre habilement la façon de composer avec l'énergie.

À mesure que les serpents sont découverts, qu'ils ne sont plus des serpents endormis, mais qu'ils se dressent avec indignation contre les fils de la lumière, ceux-ci apprennent rapidement à les capturer, à s'emparer d'eux et à les utiliser pour fertiliser la terre même pour la venue de l'arbre de vie⁸. Puissent les fils de la lumière avoir recours à tout l'art de l'alchimie, user de toute méthode scientifique et de l'amour du Verbe pour triompher en cette heure qui est l'heure du Cycle de la victoire de la Lumière.

Comptez les victoires que vous avez remportées en ce jour ! Comptez-les chaque jour, car les victoires accumulées deviennent les pétales sans nombre de la flamme dorée de l'illumination. Les victoires deviennent des bouquets et des guirlandes inondant le trône du Bouddha tandis que la vie élémentale, les dévas, les anges et les bodhisattvas se rassemblent dans l'attente du sermon de Wesak, en attendant que la lumière du Bouddha descende et modifie les façons de vivre et répare les imperfections.

En vérité, ce courant de nectar de sagesse est une lumière de guérison qui remplit les couloirs rocheux, les crevasses dans le roc – qui remplit les espaces vides, compensant l'absence de compassion dans le cœur des hommes. La loi de compensation est en vérité la loi de l'écoulement mutuel des courants du Bouddha et de la Mère. Et voici que Maitreya est dans le cœur de la Mère et de ses disciples. Voici que Maitreya se manifeste comme jamais auparavant pour augmenter vraiment l'illumination de vos âmes.

Nous célébrons donc l'illumination du peuple de Dieu et le fait qu'il sorte de siècles de ténèbres et d'ignorance de la loi perpétuées comme si elles étaient bien réelles par les êtres déchus. Les ténèbres ne peuvent supplanter la lumière pour toujours, voici le temps venu du renversement des ténèbres.

Les ténèbres sont en déroute. Elles fuient l'aube de la venue des fils de Dieu. Nous vous disons donc : n'ayez pas peur, mais grandissez en sagesse, car la souffrance du cœur correspond à la naissance de l'amour même. À mesure que l'amour consume tout ce qui n'est pas amour, la souffrance est le signe de l'expansion du calice et le calice agrandi contient un univers de lumière.

Il existe dans la prophétie de la Grande Fraternité Blanche une compréhension de la lumière et de la sagesse maximales qui peuvent se manifester pour amener un âge d'or et du minimum de lumière requis pour amener cet âge d'or. Il y a entre ces deux extrêmes beaucoup de possibilités de manifester de la créativité et de l'originalité ainsi que de l'individualité pour les fils et les filles de Dieu.

Il y a l'opportunité de planifier et de projeter dans le futur tout ce qui est joie dans le service de Dieu et dans l'expansion de son Verbe d'où viennent les fils de lumière pour s'appliquer eux-mêmes et leurs talents à de nouvelles joies pleines d'harmonie et à des visions des enseignements qui se propagent grâce à une compréhension de plus en plus grande de la part de l'enseignant, et, par conséquent, au transfert d'une plus grande compréhension de l'Esprit Saint.

Tout un chacun, nous devrions nous préoccuper ensemble de ce qui est minimalement requis pour veiller à ce que l'on s'y conforme en tout temps et faire en sorte que notre organisation ne descende jamais en dessous de ce niveau, du niveau où l'on peut satisfaire à la loi. Ayant atteint le minimum, et ce, avant midi, il vous est loisible d'utiliser le reste de la journée pour augmenter le minimum afin qu'il devienne le maximum pendant que le bien-aimé Maximus lui-même amplifie vos nobles efforts par la flamme de la résurrection et même par l'accélération du jugement qui nettoie la jungle et ses infestations pour l'avancée des légions de Victoire.

Dégager la voie pour le jour nouveau est la grande offrande de Vie que nous font Hélios et Vesta dont les puissants rayons lumineux qui sont projetés dans nos cœurs vous parviennent par l'entremise de la messagère. Ainsi, dans l'ordre de la hiérarchie, Hélios et Vesta, le Dieu et la Déesse Méru (ainsi que vous nous connaissez) et les deux messagers mettent à votre niveau la loi implacable de l'amour-sagesse – la Vie qui devient Vie, la Vie qui engendre miraculeusement la Vie en vous – toujours dans l'accomplissement de la loi de la transcendance.

C'est pourquoi, c'est à travers l'angle de passage des puissants rayons du soleil que vous est transmise l'intégralité de l'amour-sagesse afin que vous puissiez aussi insuffler à la vie, à partir du soleil central du calice de votre cœur, une vitalité renouvelée – avec le sentiment d'espoir qui naît avec l'aube et le sentiment de joie devant l'accomplissement au coucher du soleil.

Efforcez-vous donc de magnifier le SEIGNEUR en faisant preuve de sagesse et de compréhension des problèmes de la vie. Car il est vrai que lorsque ceux qui sont censés être les enseignants de nos enfants n'appliquent pas la loi et se contentent de répéter les paroles du Bouddha ou les paraboles du Christ sans les interpréter, les enfants se retirent de la communion de leurs lieux de culte et deviennent totalement incapables d'appliquer l'ancien message aux problèmes du moment. Bien peu est ainsi accompli pour renverser les ténèbres alors que les gens jouissent de la lumière, des merveilleux enseignements, tandis qu'autour d'eux règne la laideur de la destruction de la vie elle-même.

Nous annonçons le message de la Mère et de ses enfants. Nous le saluons comme l'annonciateur d'un déblayage important du sentier. Puissiez-vous courir avec lui comme des coureurs qui prennent part à la course. Puissiez-vous aider la jeunesse à s'élever. Puissiez-vous connaître la grâce du SEIGNEUR dont la lumière vous fait passer d'une ère où le voile était tiré à une ère de compréhension.

Une compréhension universelle doit en vérité précéder un âge d'or. Un jugement universel et l'opportunité de réaliser l'ascension, c'est là en vérité le message de l'évangile éternel qui doit être prêché à toute créature avant que la loi ne soit accomplie.

Avec les instruments du Verbe et avec la puissante épée de la victoire, nous vous félicitons pour votre vocation et votre entrée dans le sentier du Christ et du Bouddha. Notre présence ici, à ce séminaire, vise à amplifier et à intensifier l'esprit de Dieu en vous en tant que perception, pénétration et conscience puissante de la Réalité qui met toujours à découvert ce qui est irréel.

Dans la flamme du lac Titicaca, nous invoquons l'arc du lotus bleu de la volonté de Dieu. Nous recevons le cadeau de la Vie qui coule de l'Himalaya, puis nous transmettons les eaux de Vie cristallines.

Ô, Lémurie, flamme bénie de la Mère, ô enfants de Mu – notre appel est pour vous, notre lumière se transmet à votre cœur et à votre âme. Je parle, j'entre en contact, je consacre la vie en ton nom, ô, Dieu, et au nom des serviteurs de l'Esprit. Amen.

NOTE : La dictée ci-dessus du Dieu et de la Déesse Méru a été dictée à la Messagère Elizabeth Clare Prophet au cours du séminaire Life Begets Life (La Vie engendre la Vie) à Camelot, Malibu Canyon, CA, le 4 mai 1980 (3:09-3:26 p.m. PDT).

1. Is 40, 1-5; Lc 3, 2-6.
2. Ap 22, 1.
3. Ap 21, 16.
4. Ap 12.
5. Ap 14, 6.

6. Le Cycle obscur du retour du karma de l'humanité a commencé le 23 avril 1969. Cela correspond à une période où l'énergie pervertie de l'homme, mise en suspens pendant des siècles, a été libérée pour être compensée dans cette période d'entrée dans le cycle du Verseau. Le 23 avril 1980 a marqué le début de la 12^e année du Cycle obscur (initiation sous la hiérarchie du Sagittaire et de la conscience divine de la victoire). Le 23 avril 2002 a marqué la fin de ce cycle.

7. Voir Sanat Kumara, *The Opening of the Seventh Seal* (L'ouverture du septième Sceau (non traduit), dans *Pearls of Wisdom*, 1979, vol. 22, p. 295-322; publié de nouveau dans *The Opening of the Seventh Seal: Sanat Kumara on the Path of the Ruby Ray* (L'ouverture du septième sceau: Sanat Kumara sur le sentier du rayon rubis, (non traduit) d'Elizabeth Clare Prophet (Gardiner, Mont.: The Summit Lighthouse Library, 2001), p. 270-306.

8. Gn 2, 9; 3, 22-24; Ap 2, 7; 22, 2, 14.